

COLOMBIA Escuchar artículo

## Presidente del gremio petrolero advirtió que sin el Fondo de Precios de Combustibles el valor del galón de gasolina sería el doble

El precio de referencia del galón de gasolina corriente en Colombia es de 9.300 pesos, pero el senador Gustavo Bolívar propuso que sea de entre 16.000 pesos y 18.000 pesos

12 de Septiembre de 2022



Francisco Lloreda, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP). REUTERS/Jaime Saldarriaga

El anuncio del presidente **Gustavo Petro** sobre un necesario incremento en el precio del galón de gasolina corriente debido al déficit de 40 billones de pesos al año en el Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fepc) generó toda clase de reacciones a favor y en contra.

Por ejemplo, el exministro de Hacienda **José Manuel Restrepo**, exfuncionario del Gobierno de Iván Duque, advirtió a Petro que **el Gobierno saliente pagó 14,2 billones de pesos del déficit antes de salir** y se dejaron 28,5 billones presupuestados así como otras fuentes de pago.

A su vez, el senador Gustavo Bolívar respaldó lo dicho por Petro, e incluso, instó a que el precio del galón de gasolina corriente cueste entre **16.000 y 18.000 pesos**.

Además, Bolívar lanzó una fuerte crítica al expresidente Duque. Escribió que subirle el precio a la gasolina es **"la venganza de Duque"**. Según el congresista, el exmandatario "dejó 83 billones de pesos de déficit fiscal, 34 billones de pesos de deuda al Fepc, 400

### LO ÚLTIMO



**Liga de Usuarios de Servicios Públicos asegura que la propuesta de intervenir a la Creg propuesta por Petro es "inocua"**

**"Principio de solidaridad": el concepto que debe tener en cuenta si se va a divorciar**

**Estos son los colombianos que tendrán presencia en la segunda jornada de la Champions League**

**JEP rechaza solicitud de sometimiento de alias Nicolás, miembro del Clan del Golfo y cercano a alias Otoniel**

**Falleció Efraín Forero, el primer campeón de la Vuelta a Colombia**

billones de pesos de deuda que vence entre 2022 y 2026 y ahora el uribismo capitaliza su pésimo manejo económico que llenó de ruina a Colombia”.

### La advertencia del presidente de la ACP

A la discusión por el alza del precio del galón de gasolina se sumó el presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP), Francisco Lloreda.

“Si no existiese el Fepc el valor de los galones de gasolina corriente y diésel en las estaciones de servicio sería el doble, es decir, que están subsidiados en casi un 50 %. Este subsidio beneficia a todos los consumidores sin diferenciar el nivel socioeconómico, excepto la gasolina extra”, advirtió el máximo líder del gremio petrolero y gasífero.

El dirigente explicó que ya se analizaron varias soluciones, entre ellas **eliminar gradualmente el Fepc y crear una franja de precio volátil sin subsidio** y a partir de un valor activarlo, cambiarlo por uno directo a los más pobres, a ciertos sectores o actividades o con el subsidio reducir el impuesto nacional.

Además, que un ingrediente adicional es la inflación. “No es tan claro qué hubiese ocurrido si el Gobierno anterior hubiera iniciado la eliminación del subsidio, como no lo es en este momento en que la inflación es de dos dígitos. **El peor impuesto es la inflación**, en especial para los más pobres”, agregó.

Según él, **la disyuntiva del Gobierno nacional es continuar con el subsidio de los combustibles y utilizar recursos que podrían tener otro destino** o adoptarlo como una política social, como han hecho otros gobiernos, independiente de si lo financia finalmente **Ecopetrol** o la nación.

“En la mayoría de países los combustibles no se subsidian. El incremento del precio del petróleo incrementó el precio de la gasolina en prácticamente todos los países. Colombia ha sido una excepción. Solo ahora, algunos países contemplan subsidios”, enfatizó.

Lloreda también recordó que **el Fepc se creó en 2007 para reducir la volatilidad del precio**, cuando el internacional está por encima o por debajo del nacional. Se pensó para ahorrar en las épocas de precios nacionales mayores y “desahorrar” cuando el nacional estuviese por debajo del internacional.

“Han sido pocos los años en los que se logró ahorrar. El grueso de tiempo el Fepc resultó deficitario. Le correspondió al Gobierno cubrirlo. **Ecopetrol** prestó los recursos del subsidio, pues es el que refina el crudo y lo produce combustible o lo importa”, destacó.

### SEGUIR LEYENDO:

[Así contradijeron exfuncionarios del Gobierno de Iván Duque al presidente Gustavo Petro por la idea de subirle el precio a la gasolina](#)

[Advierten que alza en el precio de la gasolina corriente sería un nuevo golpe al bolsillo de los colombianos e impulsaría la inflación](#)

[“Con la presión de hace ocho días me equivoqué”: Ministra de Minas se defiende ante las críticas por su error al dar cifras de combustibles](#)

## TEMAS RELACIONADOS

Colombia-Noticias

Colombia-Economía

Francisco Lloreda

ACP

Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles

Fepc

Gasolina

Combustibles

Gustavo Petro

## MÁS LEIDAS AMÉRICA

### Harvey Colchado solicita a Inspección PNP la anulación del proceso en su contra

El coronel ha señalado que solo siguió las indicaciones del fiscal Hans Aguirre al presentarse en Palacio de Gobierno.



### Harvey Colchado es retirado de su cargo en la Dirección General de Inteligencia de la PNP

El coronel continuará con sus labores junto al equipo especial de apoyo al equipo especial de fiscales contra la corrupción del poder.



### Los looks de la alfombra roja de los Emmys 2022

Los estilos que engalanaron la 74ª edición de los premios más importantes de la televisión estadounidense en una noche única. La opinión de cuatro grandes diseñadoras



### Se conoció un audio en el que Bryon Castillo reconoce que no es ecuatoriano: cómo influirá en el reclamo de Chile para ir al Mundial

En un artículo del Daily Mail se difundió una grabación en la que el futbolista reconoce que es colombiano y que también mintió en su fecha de nacimiento. Este jueves el defensor comparecerá ante el Comité de Apelación de la FIFA



### Tras el revés del plebiscito, Boric busca apoyo en la oposición y anunció un plan para la reactivación de la economía en Chile

Los líderes partidarios acordaron que un segundo texto sea escrito por un órgano electo, paritario, y acompañado por un comité de expertos. "Se empiezan a fijar certezas de que vamos a tener un nuevo proceso constituyente", sostuvo el presidente de la Cámara de Diputados, Raúl Soto



## MAS NOTICIAS

## TE PUEDE INTERESAR

Funeral de Isabel II: por qué Andrew usó traje y no uniforme militar como sus hermanos

"Ya no creo en Dios": las duras batallas de Britney Spears que terminaron por arrebatarle el cariño de sus hijos

Se conoció un audio en el que Bryon Castillo reconoce que no es ecuatoriano: cómo influirá en el reclamo de Chile para ir al Mundial



Estos celulares no tendrán WhatsApp desde el 30 de septiembre

Amante de Chopin, amiga de Flaubert y con nombre de varón para publicar libros: George Sand, una escritora censurada

Por qué los pitbulls no son perros peligrosos



## MUNDO



Liga de Usuarios de Servicios Públicos asegura que la propuesta de intervenir a la Creg propuesta por Petro es "inocua"

Harvey Colchado solicita a Inspectoría PNP la anulación del proceso en su contra

"Puro distractor": Javier Lozano se lanzó contra Samuel García por nueva Constitución en NL

Harvey Colchado es retirado de su cargo en la Dirección General de Inteligencia de la PNP

Los looks de la alfombra roja de los Emmys 2022

## INFOBAE AMÉRICA



Liga de Usuarios de Servicios Públicos asegura que la propuesta de intervenir a la Creg propuesta por Petro es "inocua"

Harvey Colchado solicita a Inspectoría PNP la anulación del proceso en su contra

"Puro distractor": Javier Lozano se lanzó contra Samuel García por nueva Constitución en NL

Harvey Colchado es retirado de su cargo en la Dirección General de Inteligencia de la PNP

Los looks de la alfombra roja de los Emmys 2022

## ENTRETENIMIENTO



Emmy 2022: la broma sobre Leonardo DiCaprio que ruborizó a Zendaya

El coqueto abrazo que se dieron Erik Rubín y Melissa de JNS en el escenario

Los rostros de la era streaming que ahora conquistan los Emmy 2022

Antonio José, íntimo: "Por la pandemia y una ruptura sentimental terminé literalmente en el fango"

Premios Emmy 2022: minuto a minuto, los ganadores de la gran noche de la televisión estadounidense

## DEPORTES



Se conoció un audio en el que Bryon Castillo reconoce que no es ecuatoriano: cómo influirá en el reclamo de Chile para ir al Mundial

El gran partido de Paulo Dybala en el triunfo de la Roma: un golazo y la asistencia que definió el partido

Con el Mundial en la mira de toda la familia Messi: las imágenes del cumpleaños de Mateo, con una temática muy especial

Quién es Diego Costa, el nuevo rival y compañero de Raúl Jiménez en los Wolves

Revelaron la astronómica oferta que rechazó Cristiano Ronaldo en pleno conflicto con el Manchester United



infobae

### Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

### Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

### Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

### Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

Perú

Últimas Noticias

Todos Los Derechos Reservados © 2021 Infobae